

Fecha 05.10.2020	Sección Negocios	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

Impulsan aplicaciones inversiones en **Bolsa**

MARLEN HERNÁNDEZ

Los mercados financieros en Estados Unidos se han recuperado a pesar del gran impacto de la pandemia en la economía y una de las razones es por el mayor uso de las plataformas que facilitan a jóvenes su entrada al mundo de la inversión en renta variable.

Por ejemplo, el índice S&P 500 ha recuperado totalmente las pérdidas ocasionadas por la pandemia y muestra un avance de 3.64 por ciento respecto al cierre de 2019.

Robinhood, una startup de Silicon Valley que convirtió el complejo proceso de compra y venta de acciones en unos simples deslices de dedo sobre la pantalla de un celular ha logrado acumular 13 millones de usuarios.

Apps que operan en el mundo y en **México** crecen

porque usan este patrón de registros fáciles y rápidos, montos mínimos pequeños e interfaces amigables con el usuario.

Aunque en **México** no se puede operar con plataformas como Robinhood o WeBull, otras como Firstrade, Plus500 o Flink, entre otras, ya están disponibles y hay que fijarse en los riesgos.

“Hemos visto a muchas personas perder su dinero por caer a veces en plataformas que son llamativas pero que no tienen ningún tipo de sustento, sobre todo legal y regulado en el País”, alertó Javier Martínez Morodo, Director de GBM Digital.

Yael Becerril, director de Innovación en Kuspit, resaltó que aunque una app esté regulada en otro país, puede representar un riesgo, sobre todo si el inversionista es de un país distinto.

